



Gagnons le bras de fer, Ne lâchons pas l'affaire ! Restons MOBILISÉ·ES !

Face au rejet massif, le gouvernement doit retirer sa réforme.

À l'appel de l'ensemble des organisations syndicales, le 31 janvier a confirmé la très forte détermination à refuser le projet de réforme des retraites présentée par le gouvernement. Plus de 3500 manifestant·es à Saint Malo et 2,5 millions travailleurs et travailleuses, du public comme du privé, jeunes, retraité·es, chômeuses et chômeurs, précaires se sont mobilisé·es, par la grève et/ou ont manifesté sur l'ensemble du territoire.

La population soutient les revendications des organisations syndicales qui s'opposent au recul de l'âge légal de départ à 64 ans et à l'allongement de la durée de cotisations. 9 travailleurs sur 10 rejettent la réforme, 2/3 de la population soutiennent les mobilisations. Personne ne s'est laissé tromper par la propagande du gouvernement.

Rien ne justifie une réforme aussi injuste et brutale. Le gouvernement doit entendre le rejet massif de ce projet et le retirer.

L'intersyndicale du pays malouin le réaffirme :

- c'est NON pour la retraite à 64 ans ;
- c'est NON pour l'allongement de la durée de cotisation à 43 annuités, pour une retraite à taux plein ;
- c'est NON pour la remise en cause des régimes spéciaux ;
- c'est NON pour travailler plus longtemps ;
- c'est NON pour la baisse du montant des pensions.

L'intersyndicale du pays malouin appelle toute la population à se mobiliser par la grève et la manifestation le mardi 7 février pour obtenir le retrait de cette réforme. Elle appelle à des réunions ou assemblées générales partout dans les entreprises et services publics, LA MOBILISATION CONTINUE !

**TOUJOURS NOMBREUSES ET NOMBREUX
POUR LE RETRAIT !**

MARDI 7 FÉVRIER - 11H À LA MÉDIATHÈQUE